

ベアーズだより

NO.11

2022. 3. 1

少しずつ寒さが和らぎ、やさしい日差しに春を感じられるようになってきました。早いもので、今年度も1か月となりました。子どもたちに寄り添いながら、元気に楽しく毎日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

もうすぐ春だね♪

まだまだ寒い日が続きますが、みんなの気持ちはもう春に向かっていひます。こぐまぐみの子どもたちは、1月から始めたシール貼りが習慣になり、登園してすぐ「シールはる！」と言ひ、「今日はここ？」「2月が終わったら3月？」などと言ひながら、3月を待ち遠しく思ひていひます。

おばけのかるた

こぐまぐみは、「おばけのかるた」が大好きです。絵はもちろん、おばけや文章もよく覚えていひて、保育者が上の句を読むと、下の句をみんなで合唱(?)しながらかるたを取っています。この頃は、上の句を読むだけで、さっとかるたをとることができます。本当にビックリします。

できるもん♪

パズルを用意すると、りすぐみ、うさぎぐみの子どもたちは、こぐまぐみのしている難しいパズルを持ってきて挑戦する姿があります。1人ではまだまだ完成とはいきませんが、保育者が側につき援助することで、完成できるようになってきました。

3月の活動

子どもたちの体調や天候を見ながら、戸外あそびや散歩に出かけ、春の訪れを感じたり、体をいっぱい動かしたりして楽しみたいと思ひます。

かわいいつぶやき♡

おしゃべりが上手になってきたりすぐみさん。近頃の口癖は、「なにしてんの？」です。午睡中、Hちゃんも寝言なのか寝ぼけていたのか、「なにしてんの？」と言ってまた寝てしまいました。これには職員、大爆笑！とっても可愛い一場面でした。